

## ABSTRAK

### **Venna Megawati Alamsyah Putri : GAMBARAN KONSEP DIRI MAHASISWA HOMOSEKSUAL (Studi Fenomenologi pada Seorang Mahasiswa Gay di Perguruan Tinggi “X” Kota Bandung)**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena semakin maraknya eksistensi gay dilingkungan kampus. Orientasi seks (gay) ini merupakan salah satu orientasi seks yang sering mendapat stigma negatif dari lingkungan, dimana hal tersebut dapat mempengaruhi konsep diri individu yang bersangkutan. Terlebih apabila individu berstatus sebagai mahasiswa di Perguruan Tinggi yang berpegang teguh pada kode etik serta nilai idealisme yang tinggi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana gambaran konsep diri pada seorang mahasiswa gay. Subjek dalam penelitian ini adalah seorang laki-laki berusia 23 tahun, berada pada tahap dewasa awal berstatus sebagai mahasiswa di salah satu Perguruan Tinggi X Kota Bandung, memiliki kelainan orientasi seksual sebagai gay.

Metode yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan menggunakan studi fenomenologi. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah dengan teknik wawancara secara mendalam dan observasi partisipan. Dimana peneliti ikut terjun langsung ke lapangan tempat subjek berinteraksi bersama teman-temannya dan melakukan aktivitasnya sehari-hari, seperti di lingkungan kampus, tempat *nongkrong* dan tempat latihan *dance*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa S merupakan orang yang supel, memiliki perasaan sensitive dan gampang terbawa perasaan (*baper*) seperti halnya seorang perempuan, S menyukai hal yang berbau *fashion* dan wanita. S sangat memperhatikan penampilan fisiknya, dimana penampilan sehari-hari S selalu terkesan *fashionable*. S memiliki potensi di bidang *hijab* dan *make up*. Terlepas dari perilaku menyimpangnya, S tetap menjalani kehidupannya sebagai seorang gay dengan acuh dan cuek, walaupun orang-orang di sekitar berpandangan negatif terhadapnya. Untuk masa depannya, S memiliki harapan untuk berubah dan dapat menjalin hubungan serius sampai pernikahan dengan seorang wanita suatu hari nanti.

Kata Kunci : Konsep Diri, Gay, Mahasiswa.